

VILLA DE DON FADRIQUE. SERÁ UNA PRIMERA TOMA DE CONTACTO PARA EXPONER SUS REIVINDICACIONES

La Plataforma por el Instituto se reúne esta semana con Felpeto

Sus miembros quieren evitar que los alumnos de 1º y 2º de ESO se trasladen al nuevo instituto de Villacañas

M.S.
VILLA DE DON FADRIQUE

La Plataforma por el instituto en Villa de Don Fadrique será recibida esta semana, concretamente el próximo miércoles, por el nuevo delegado provincial de educación, Ángel Felpeto, una reunión en la que se expondrán los objetivos que persiguen los miembros de esta recién creada plataforma.

Una Plataforma compuesta por padres de alumnos que cursan estudios de educación secundaria y de la asociación de padres y Madres, AMPA, "Maestre Don Fadrique". La preocupación de todos ellos es que los alumnos de primero y segundo de ESO tendrán que desplazarse a la vecina localidad de Villacañas una vez que se construya el nuevo instituto previsto en el municipio villacañero. Hasta ahora eran los alumnos de 3º y 4º de ESO los que se desplazaban a Villacañas, con el nuevo centro se desplazarían todos aquellos que cursan esta etapa educativa y eso es precisamente lo que quiere evitar esta Plataforma.

Uno de sus miembros, presidente además del AMPA, José Vaquero ha explicado en declaraciones a este diario las razones de sus "quejas". "Son varios los motivos que nos han impulsado a crear esta plataforma, en primer lugar es injusto que jóvenes de 11 y 12 años tengan que desplazarse



La Plataforma defiende que la Educación Secundaria Obligatoria se pueda estudiar en Villa de Don Fadrique

CRÉDITO FOTO

diariamente a otra localidad para estudiar, además consideramos que con esta planificación podemos encontrarnos con problemas de integración por parte de estos jóvenes. Además, Villa se quedaría con una infraestructura educativa muy escasa, tan sólo educación primaria".

CESO PARA VILLA

Por estas razones, la Plataforma quiere solicitar de la Consejería de Educación que habilite en Villa las unidades de ESO necesarias para evitar que los alumnos tengan que desplazarse y evitar que se quiten de esta localidad infraestructuras educativas.

La Plataforma ha recibido apoyos de los distintos grupos políticos representados en Villa, desde el ayuntamiento se aprobó recientemente una moción a favor de los principios que defiende la plataforma, "aunque ninguno de ellos está integrado en la misma", matiza Vaquero. La Plataforma

EDUCACIÓN

Cerca de 185 alumnos de ESO en Villa

VILLA DE DON FADRIQUE

Villa de don Fadrique cuenta con una población estudiantil cercana a los 185 alumnos en Educación Secundaria Obligatoria, una cifra suficiente para la Plataforma, para habilitar unas ocho unidades de ESO en esta localidad, dos por curso que contarían aproximadamente con 23 alumnos, "un ratio considerable".

Los miembros de la Plataforma por el instituto de Villa han querido dejar claro que apoyan y comparten la postura de la Junta en materia educativa, "pero ellos tienen que comprender nuestro problema, necesitamos que la educación secundaria obligatoria se quede en Villa, como de hecho existe en otros municipios de La Mancha toledana".

"Sabemos, añade Vaquero, que para la Junta nuestra reivindicación supone un esfuerzo importante, máxime cuando no está presupuestado, pero hay que tener en cuenta la sensibilidad de este pueblo".

también ha conseguido reunir 2600 firmas entre ciudadanos fadriqueños.

La reunión del próximo miércoles es una primera toma de contacto con el responsable de educación en la provincia de Toledo. Este encuentro fue anunciado en la asamblea que la plataforma celebró ayer en Villa. "Dependiendo de los resultados de este encuentro analizaremos cuáles serán nuestras líneas de actuación", precisa Vaquero.

QUINTANAR DE LA ORDEN. ELABORANDO PLATOS NAVIDEÑOS CON MICROONDAS

La OMIC celebra hoy una jornada gastronómica para consumidores

El Día
QUINTANAR DE LA ORDEN

La Oficina Municipal de Información al Consumidor, OMIC, de la localidad toledana de Quintanar de la Orden celebrará en la jornada de hoy una jornada gastronómica que está incluida en la programación que ha diseñado de cara a la Navidad 2001.

Esta jornada se centra en la elaboración y degustación de tres platos navideños utilizando para ello microondas. Esta actividad se llevará a cabo en

horario de tarde en los salones de la OMIC quintanariense y va dirigido a consumidores en general. Un total de 24 personas se han inscrito para participar en la mencionada jornada gastronómica.

EXPOSICIÓN

Además hay que recordar que desde el 18 de diciembre quedará abierta al público una interesante exposición en la Sala municipal "La Ermitilla" de electrodomésticos eficientes, electrodomésticos de "lí-

nea blanca", es decir, lavavajillas, lavadoras, frigoríficos, microondas, etc que tienen la peculiaridad de ahorrar energía. En la exposición se mostrarán unos paneles explicativos de sus propiedades y ventajas, esta exposición sirve de complemento y de síntesis a la charla que sobre ahorro energético en el hogar se celebró el pasado lunes en Quintanar, también organizada por la OMIC. Una charla que contó con una numerosa participación de ciudadanos.

TEMBELQUE. CULTURA

Premio al proyecto de dinamización lectora de la Biblioteca

El Día
TEMBELQUE

La Comisión Mixta formada por representantes de la Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y de la Comisión de Educación y Deportes de la Federación de Municipios y Provincias ha otorgado un premio a la biblioteca de la localidad toledana de Tembleque por su proyecto de dinamización lectora.

Un proyecto que la biblioteca ha puesto en marcha con la población infantil de este municipio manchego.

Gracias a este reconocimiento la Biblioteca temblequeña recibirá un lote de libros integrado por 200 títulos de obras literarias especialmente elegidos para niños.

Recordar que la biblioteca municipal de Quintanar de la Orden ha obtenido también este galardón.